Dimanche 21 mai 2023 – 7ème dimanche de Pâques

Homélie

7ème dimanche de Pâques A / Jean 17, 1-3. 24-26 :

Le Seigneur contemple l'amour de Dieu pour l'humanité et il demande l'accomplissement de ce dessein d'amour.

La vie éternelle : un don de Dieu.

Tout est donné. La vie éternelle n'est pas au bout de nos efforts et de nos mérites, elle est don de Dieu. Parfois on voudrait se hisser par ses propres forces jusqu'à l'intimité de Dieu. Or, l'attitude de foi consiste à se reconnaître tout petit et d'attendre d'être comblé.

Car,

le Père a donné autorité au fils, ainsi le Fils donnera la vie éternelle aux hommes. Le Père a donné des hommes au Fils.

Le Père a donné ses paroles pour son fils.

Le Fils a donné ses paroles à ses frères.

Jésus est éternellement tourné vers le Père dans un dialogue d'amour sans ombre avec lui. Entre eux, tout est amour, don, dialogue, partage : tout ce qui est à toi est à moi, comme tout ce qui est à moi est à toi. (Jn 17, 10)

Aussi le projet de Dieu est de nous faire entrer dans l'intimité, la communion du Père et du Fils. Éternellement, son dessein bienveillant est de nous donner la vie éternelle.

La vie éternelle : ce n'est ni un lieu, ni un moment qui se situerait après la mort ; d'ailleurs dans l'au-delà, il n'est pas question de temps ou de lieu. Jésus parle au présent et il décrit la vie éternelle comme un état : état de ceux qui connaissent Dieu et le Christ. Et connaître, au sens biblique, on sait ce que cela veut dire : aimer, demeurer avec.

Quelle parole me soutient dans l'intimité de mon Créateur et Sauveur ? Ouelle parole soutient ma vie de prière ?

Quelles conséquences ces paroles ont sur ma vie de famille, en communauté paroissiale ?

Quelle parole me suggère de tisser des liens pour que se bâtisse le Corps du Christ ?

P. Frédéric Dacquet